
本报11月26日讯(记者 于荣
花) 26日下午，滨州市综治委召
开全市保安服务管理工作调度会
议。市委常委、市政法委书记胡炳
山在会上提出“物业公司的秩序
员就是保安员”，将物业秩序维护
员纳入到保安员管理体系中来。
本报报道的小区保安王清江被当
做模范，强调保安培养要向王清
江学习，将他的服务精神渗透到
日常工作中去。

市委常委、市政法委书记胡炳
山出席会议并作了重要讲话，市公
安局局长桑培伦主持会议，滨州市
公安局副局长樊守林通报了规范
整顿保安服务企业工作情况。市教
育局、市文化执法局、市房管局、滨
城公安分局和银盾保安公司分别
进行了交流发言。

樊守林在保安服务管理工作
汇报中提出，物业服务企业必须
明确“秩序维护员”即为保安员，
自觉接受公安机关的监督管理；
物业公司的秩序维护员要达到保

安员标准并考试合格的必须达到
一定的比例，并逐步扩大；逐步推
行专职保安员派驻，要积极探索、
大胆实践，不断扩大保安服务领
域和服务方式，逐步将商业展销、
文艺演出、体育比赛等大型活动
的安全保安推向市场，交由保安
服务公司承担；公安机关特别是
派出所要加强与辖区内保安员的
双向互动。

胡炳山在讲话中又强调了“物
业公司的秩序员就是保安员”这一
认识，将物业上的秩序维护员纳入
到保安员管理体系中来。物业所涉
及的社区安保服务应该像公安部
门一样，与房管局、城市管理执法
局、文化执法部门等一起，将滨州
市的安保工作做好。

在与参会人员探讨保安服务
管理问题时，胡炳山还将滨州县区
等地方的安保楷模作为典型事例
来探讨，提出“保安服务是社会治
安的一支重要力量，使用好了就是
第二警察”。

本报新闻人物成保安学习模范
王清江在全市保安服务管理工作调度会上得到市政法委书记肯定
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重磅

王清江 >>

做保安就要
将服务做到位

市政法委书记胡炳山在保
安服务工作调度会上发言时，
对本报“小鱼儿畅游社区听民
意”板块作了高度评价，将“小
鱼儿”记者团报道的社区民生

新闻与安保问题联系起来，就
本报 1 1 月 2 2日《小区大小设施，
他都如数家珍》滨印东院宿舍
门卫王清江作为保安服务工作
调度会上的一个学习模范来评

析，在保安的培养上应该向王
清江学习，将他的服务精神渗
透到每个人的工作中。

滨城区保安公司经理周传
波在接受记者采访的时候高兴

地说，“‘小鱼儿’社区版报道的
三个‘传达室的故事’，都是我
们公司的保安，二中队的王清
江、三中队供电小区的门卫、一
中队的石战岳，都是我们公司

非常优秀的员工。”
王清江在接受记者采访时

说，“做好小区保安就是把精力
放到小区上，将服务做到位。”

(本报记者 于荣花 )

11月22日本报对滨印东院宿舍门卫王清江作了报道。
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